

Lothor









Statut : Maître des mauvais Ninjas, frère jumeau de Kanoi Watanabe

Arme favorite : aucune

Le mauvais jumeau

Au fil du temps, les Power Rangers ont dû affronter bien des monstres, mais jamais d'ennemi aussi intime que Lothor. Il est le frère jumeau de Kanoi Watanabe, actuel mentor de nos héros, et c'est ce qui le rend si dangereux.



W Frère contre frère

Bien que jumeaux, Kiya et Kanoi ont toujours eu des personnalités opposées : Kanoi, bien que têtu et autoritaire, est un homme d'une grande bonté et d'une profonde sagesse ; son frère Kiya, lui, a toujours été envieux, assoiffé de pouvoir et prêt à tout pour parvenir à ses fins ! Leur rivalité a connu son apogée avec l'arrivée à l'Académie Ninja du Vent d'une jeune femme, Miko. Alors que Kanoi en tombe très vite amoureux, Kiya, qui pratique déjà en secret les arts Ninjas maléfiques, n'a d'yeux que pour l'Émeraude Magique qu'elle porte, et dont il veut s'emparer pour décupler ses propres pouvoirs. Étrangement, sa tentative de vol du joyau est déjouée par le propre fils de Miko et Kanoi, Cameron, pas encore né mais revenu dans le passé! Humilié, Kiya quitte l'Académie et, pour bien signifier sa rupture définitive avec son passé, prend le nom de Lothor.

Le Ninja revenu de l'espace

Banni dans l'espace, Lothor met à profit son exil pour réunir une armée de Ninjas maléfiques, les Kelzacks, et des "généraux" aussi stupides que dévoués et puissants. Il attaque l'Académie Ninja du Tonnerre, puis celle du Vent. Mais il échoue à capturer trois des apprentis Ninjas ainsi que son neveu, Cameron. Les généraux de Lothor sont vaincus par les jeunes héros et précipités dans l'Abîme. En fait, les victoires des Power Rangers servent les desseins de Lothor qui, dérobant à nouveau l'Émeraude Magique, transmise par Miko à son fils Cameron, se sert de sa puissance pour ramener sur Terre ses généraux vaincus ! Shane, le Ranger Rouge, parvient à les renvoyer dans l'Abîme. Lothor s'allie alors à Mesogog, qui le trahit et réduit sa taille pour l'enfermer dans un bocal! Personne ne connaît le sort de Lothor, il a peut-être été tué lors de la destruction du laboratoire de Mesogog.

